

Bupati Bantaeng Hadiri Temu Pendidik dan Halal Bihalal KKKS Pa'jukukang

Ryawan Saiyed - BANTAENG.OPINIPUBLIK.ID

May 29, 2023 - 18:14



BANTAENG - Bupati Bantaeng, Ilham Azikin didampingi sejumlah Kepala OPD menghadiri Temu Pendidik dan Halal Bihalal yang digelar Kelompok Kerja Kepala Sekolah (KKKS) Kecamatan Pajukukang di SD Inpres Bateballa, Desa Lumpangan, Kecamatan Pajukukang, Senin (29/5/2023).

Ketua Panitia Temu Pendidik dan Halal Bihalal Kecamatan Pa'jukukang, Saripuddin mengatakan, kegiatan ini adalah hasil rapat Kepala Sekolah se

Kecamatan Pajukukang

"Tujuan kegiatan ini untuk meningkatkan silaturahmi antar pendidik dan masyarakat kecamatan pajukukang serta menjaga kebersamaan dan solidaritas," kata dia.

Dia juga mengatakan dalam kegiatan tersebut hadir sebanyak perwakilan dari 20 sekolah dasar, 15 PAUD dan 10 SMP se Kecamatan Pa'jukukang.

Ketua KKKS Kecamatan Pa'jukukang, Arifuddin mengatakan, ini adalah kegiatan pertama yang dilaksanakan di kecamatan Pa'jukukang. Selain temu pendidik dan halal bihalal, kegiatan ini juga menyediakan layanan pemeriksaan kesehatan gratis berkat kerjasama dengan Dinas Kesehatan Kabupaten Bantaeng.

"Setiap peserta yang hadir dapat memeriksakan tekanan darah, gula darah, kolesterol dan asam urat. Yang mana tujuannya untuk mengetahui berbagai faktor risiko penyakit sehingga dapat mencegah penyakit tersebut," katanya.

Syarifuddin juga mewakili para guru di Kecamatan Pajukukang menyampaikan terimakasih atas bantuan perlengkapan sekolah gratis yang menjadi salah satu program unggulan Bupati Bantaeng. Dia mengatakan program tersebut sangat membantu bagi para tenaga pendidik dan orang tua siswa.

"Kami guru-guru akan terus bergerak untuk memajukan pendidikan di kabupaten bantaeng," kata Syarifuddin.

Sementara itu, Bupati Bantaeng, Ilham Azikin dalam sambutannya mengatakan, pemerintah berkomitmen dalam upaya menghadirkan generasi yang cerdas dan berkarakter dengan memberikan perhatian terhadap kesehatan para tenaga pendidik.

"Mudah-mudahan ini menjadi ruang silaturahmi bagi kita semua," kata dia.

Bupati yang berfokus dalam pembangunan Sumber Daya Manusia (SDM) itu berharap setiap sekolah melakukan inovasi dan meningkatkan kualitas untuk menarik minat para orang tua siswa dalam pilihan tempat bersekolah anak-anaknya.

"Tantangannya kita dituntut masing-masing untuk memiliki kelebihan di setiap sekolah yang bisa dijadikan referensi oleh para orang tua siswa untuk menyekolahkan anak-anaknya," kata dia.

Kegiatan ini juga dirangkaikan dengan penyerahan piagam penghargaan oleh Bupati Bantaeng kepada 27 Ketua Komite Sekolah yang ada di Kecamatan Pajukukang atas dedikasinya terhadap kemajuan sekolah. (***)